
 

Association  A C O U M P A G N A  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée  05000 Gap 

 
Tableau à  compléter en amont du C.A. Chacun pouvant y inscrire les sujets qu’il souhaite traiter. 
Il peut  faire office d’ordre du jour, de support rédactionnel lors de la réunion et de Procès verbal. 

 
Date du CA : lundi 16 Avril 2018 Lieu :L’ADRETS Date posée du prochain CA : entre le 22  mai et le 06 juin 2018 
 
Membres présents : Odile Pommier, Laurence Perreau, Aurore Morel, Jacques Olive, Armelle

 
Membres absents et excusés : Chantal Janin, Samira,  Z.Mokhtar, Vero 
 
Adhérents invités : Armelle Fanari,   Secrétaire de séance du jour : Laurence                   Séance levée à 22h30. 

 
 

 
Nom 

 
Sujets de l’ordre du 

jour 

 
Débats 

 
Décisions 

 
A poursuivre 

 
En 

attente 
de 

vote 

Laure
nce 

**Les CA  fréquence ? 
Choix des salles ? 
Tour de rôle prise de notes 
Laurence attend un relai pour prise de notes 
 
Synthèse des décisions à faire 
Mise sur drive et wiki 

 
 
 
 
 
 
Voir plus bas 

à poursuivre  



Odil
e et 
Laur
ence 
 
 
Auro
re 

*** Dépouillement 
des retours “Urgence 
CA” 

Réponses de chacun 
Définition du terme “projet”  

- FdF 
- Associatif 

Mise en place d’une médiation. Définition de 
ce terme.  
 
 

Les retours des questionnaires indiquent que tous nous 
sommes ok pour une médiation, de sa nécessité. 
Avait été décidé ( en RGP CASA) de rassembler des 
devis de médiateur, trice, à la condition qu’ils soient 
extérieur et méconu du collectif.  
Nous invitons chaque membres à lire le contenu du lien ci 
dessous  et à faire recherche et proposition bien sûr 
https://www.cnvpaca.fr/activités/médiation/ 
...ainsi qu’à remplir le goggle doc tout juste 
envoie dans les boite perso de chacun dans afin 
d’y inscrire chacun nos attentes  
 

à poursuivre  

Laur
ence 

***Info partenaires  Lettre symbiose 
 
Invitation à l’AG de profession sport 05 
 
Schéma départemental 
 
 
 
Bilan conférence des financeur pour le 30 
avril + dossier sub 
 
 
 
 
 
 

Odile a fait le nécessaire pour que Symbiose 
communique notre lien wiki.. 
Nous répondons non à leur invitation en les remerciant. 
 
 
Quelle position prendre lorsque le Mme Deininger nous 
refera signe. Cette action demandera temps et dispo pr un 
binome. Nous en reparlerons avec Cath et Sandrine (axe 
deux )LE 16 MAI, si possible avant. 
 
Quid du bilan intermédiaire? Le bilan étudié par 
Catherine et Sandrine avec Mohktar et chantal pour la 
FdF sert il de base à ce bilan? Odile et Laurence se 
mettent en contact avec Catherine  
Pas de demande de subvention à poser car le 
départemental nous finance déjà par la conférence des 
financeurs 

fait 
 
fait 
 
 
 
à poursuivre 
 
 
 
 
demain et mercredi 

 

Odil
e 
 
 
 
 

* Validation des 
acquis 
 
*** Rôle de 
“gestionnaire” 
repris par Samira 
 
 

Idem SST: Où en sont les membres ? 
 
Qui peut l’accompagner ?  
A tour de rôle ? 
 
 
 
Une première étape vers la prof ?? 

 
 
 
Comment officialiser l’entrée de Samira au 
Ca pour assoir dans son rôle de 
gestionnaire. (par vote du CA? Aurore) 
 
 

 
 
 
 
A différé 

 

https://www.cnvpaca.fr/activit%C3%A9s/m%C3%A9diation/


* Le bénévolat pdt 
les ateliers 

Axe 2 de notre projet (repris par CA-SA) Brain-storming 
Comment inviter, inciter à... 

Odil
e  

** Rencontre 
nouveaux 
adhérents 

     
 

Laure
nce 

* *LE WIKI : sa mise à 
jour par les référents des 
pages et avancée du relai 

  A poursuivre  

Laure
nce  

****Etat des 
finances de  l’asso  

Quid ? 
 
 
 
 
Remboursement facture atelier jeux 
Tableau de suivi et dépenses pour avril qui le met 
sur Drive? 
Investissement dans l’achat d’un ordi? 

Que répondre au mail de ProfessionSport 05 qui relance 
sur le paiement d’une  facture d’un montant de 1897 
euros? 
Nous envoyons in situ un texto à Mokhtar et Chantal  
 
A revoir avec Mokhtar à son retour de vacances 

Ce soir même  

 Lettre de démission du 
CA de Chantal 
 

Suite à la démission de Chantal, Adhela confirme que 
le rôle de trésorier serait démissionnaire. Chantal 
contactée par Odile, vérifie et nous tient au courant. 
 
Par ailleurs la question des  passations  est posée.  
 
Aurore demande si il y aurait moyen de temporiser 
cette décision jusqu’à L’AG qui devra alors 
questionner et répondre  
 

Plus globalement, il est proposé de réfléchir sur le 
règlement de fonctionnement ( le relire) concernant 
d’éventuel préavis à un retrait des rôles du CA : quelles 
modalités pour l’éventuelle  passation ? Jacques et Odile 
Cette reflexion sera approfondi lors du relai “projet asso” 
 
Est décidé d’écrire sur la place du village un article court 
qui fasse état des mouvements interne au CA. Aurore 
avec Armelle. 
Odile et Jacques se proposent aussi de faire les synthèses 
des derniers compte rendu de 2018 et de les  mettre sur 
wiki 

à poursuivre 
pour prochain CA 
 
 
 
 
Semaine prochaine 
 
 
Semaine prochaine 

 

 


